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Summary

        
The results of a previous experiment in which the relationship between VMA-excretion in the 24-hr-urine and a depressive syndrome was found were examined on the basis of the following hypothesis:


        
	
            
The patients of the present study show an increased VMA-excretion, because there are more depressed patients than in the previous experiment.


          

	
            
The amount of excreted VMA correlates positively with the degree of severity of their depression.


          



        
The mean value of the VMA-excretion in the urine of 20 depressive patients of the present study corresponds to that obtained from the depressive patients in the previous exploratory experiment. The degree of severity of depression of the patients correlated with the VMA-excretion.


        
Patients with an increased VMA-excretion were significantly more often treated with antidepressive drugs than those with normal VMA-values.


      
        
Zusammenfassung

        
Die Ergebnisse einer früheren Untersuchung, in der ein Zusammenhang zwischen VMA-Ausscheidung im 24-h-Urin und einem depressiven Syndrom gefunden war, wurden anhand folgender Hypothesen überprüft:


        
	
            
Die in der jetzigen Studie untersuchten Patienten haben häufiger eine erhöhte VMA-Ausscheidung, weil im Kollektiv mehr Depressive enthalten waren als im vorangegangenen Suchexperiment.


          

	
            
Die VMA-Menge im Urin der Patienten korreliert positiv mit dem Schweregrad ihrer Depression.


          



        
Der Mittelwert der VMA-Ausscheidung im Urin von 20 depressiven Patienten entspricht dem Wert, den die depressiven Patienten der früheren Untersuchung aufwiesen. Der Schweregrad der Depression korreliert positiv mit der VMA-Ausscheidung.


        
Patienten mit einer erhöhten VMA-Ausscheidung wurden signifikant häufiger antidepressiv behandelt als Patienten mit normalen VMA-Werten.


        
Ein Nebenbefund der ersten Untersuchung, der auf einen Zusammenhang von Alkoholismus und erhöhter VMA-Ausscheidung hinwies, konnte nicht bestätigt werden.
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